

En selle pour 2018



Après des semaines de vent, de pluie et de grisaille, aux premiers rayons de soleil ça donne envie. Ils étaient douze ce jeudi à prendre le départ pour une sortie d'une soixantaine de kilomètres. Si c'était la reprise pour certains, d'autres " les courageux " n'ont pas fait de trêve pour les fêtes de fin d'année et attaquent cette nouvelle saison avec une forme éclatante, tandis que les premiers paient comptant leur abstinence de quelques semaines. Mais la saison est longue ce qui laisse du temps pour retrouver la forme avant de se confronter aux longues distances.